

伝言板

消防本部からの報告

6月の火災件数3件(建物2件、車両0件、その他の火災1件) 救急出動件数301件 搬送人員287人

今月の同時配布物
さやま議会だより

全市的な文化組織が発足します 狭山市文化団体連合会設立説明会

市内で活動している文化団体の皆さん、ぜひご参加ください。
日時8月21日(土) 13時30分から 場所中央公民館
問い合わせ設立準備委員会・小高誠太郎さん
☎952-4815か横田稔雄さんへ☎952-2329

人口と世帯

外国人登録を含む。()内は前月比 平成11年7月1日現在
 男子 83,098人(74人の減)
 女子 79,672人(18人の増)
 合計 162,770人(56人の減)
 世帯 59,623世帯(10世帯の増)

市の位置と面積

位置は狭山市役所)
 東経139度24分54秒8665 北緯35度50分59秒6835
 面積49.04平方キロメートル 海拔772メートル

郵便局の代金引換郵便物を装った 詐欺にご注意ください

郵便局職員を名乗り、代金引換郵便物の配達を装って代金をだまし取る詐欺事件が発生しています。郵便局から代金引換郵便物を届ける時には被害を未然に防ぐため、①事前に電話で配達することを連絡し、②配達の際に受領する意思を確認しています。代金引換で品物を受け取る際には、必ず注文品であることをご確認ください。問い合わせ狭山郵便局郵便課へ☎957-2707

8月の狭山ケーブルテレビ

ニュース9(見逃したら土・日曜日の「ニュース9×4」)
 入間川七夕まつり 大相撲狭山場所 各地区夏祭り 茶ビール発売 第31回市民水泳まつり ほか
 ちゃっぴいアワー(トークとレポートそして情報)
 小松原湿原散策ツアー(7月29日~8月4日) カヌーに挑戦5日~11日) 七夕Walker Part1(12日~18日) 七夕Walker Part2、はいお手紙です(19日~25日)

お茶飲みにきま専科(トーク番組)

7月29日~8月4日...大野進治氏(地域の発展を願い続けて) 5日~11日...洪 栄龍氏(ギターが自分自身になってきた) 12日~18日...小林昌信氏(戦後54年を振り返って) 19日~9月1日...和合治

申し込み・問い合わせ・ダビング依頼...狭山ケーブルテレビ(株) ☎0120-340-379か企画・制作部へ☎956-5630
 Eメールs cat@jnc.ne.jp http://www.jnc.ne.jp/s_cat/

久氏(第1回・がんと免疫反応、第2回・アレルギーと免疫反応)
 ちゃっぴい撮影隊参上!! 毎日午後3時(全国地域番組ほか)
 大相撲狭山場所(8月28日~9月3日) 八戸三社大祭 障害者専用実験放送「手話と字幕の番組」 ほか
 S-CAT案内(毎回プレゼントを用意 ほかお知らせ)
 ちゃっぴいあらかると(内容もバラエティーに毎週木曜日更新)
 新狭山ハイツ夏祭り(8月5日~11日)
 狭山市ホットインフォメーション(市役所からの情報)
 ファロスクラブ(税金についてのアドバイス)
 近隣CATV(所沢・入間・金・土・日曜日 川越...月・火曜日 飯能...水・木曜日)
 農業気象情報(朝7時から30分間全国の天気をお知らせ)

ちゃっぴい9からのお知らせ

七夕まつりにS-CATも参加します。ぜひブースに遊びに来てください。8月からは新チャンネルも始まります。そのほか「入間川七夕まつり」、「大相撲狭山場所」など特別番組を放映。そして26日、19時~21時は「吉田の火祭り」を生中継。お楽しみに!!
 市民の告知板「ちゃねっとcue」を開設。詳しくはお問い合わせください。

お・茶・番・る・ま・ち

SAYAMA CITY
 さやま

【狭山市広報/お知らせ版】 VOL.337

発行日/平成11年7月25日(毎月10・25日発行)
 発行/狭山市
 編集/狭山市企画総務部広報課
 〒350-1380 埼玉県狭山市入間川1-23-5
 TEL042-953-1111(内線7161)
 FAX042-954-6262 テレホンガイドさやま☎0120-460-380
 ホームページhttp://www.city.sayama.saitama.jp/

編集後記

子どもたちが心待ちにしていた夏休みがやって来ました。家にエアコンのなかった小学生のころは、「涼しい朝のうちに宿題やっちゃいなさい。」と両親に叱られながらも、プールに行ったりカブトムシを捕ったりして、真っ黒に日焼けして外で遊んでいたのを思い出します。今は各家庭にエアコンもあって、涼しい家の中で本を読んだりゲームをしたり、当時と較べると子どもたちの遊び方も変わってきたようです。けれども、本来夏は暑いもの、少しだけエアコンを止めて自然の空気を感じることも必要なのではないでしょうか。省エネ、そして地球温暖化防止のためにも...。なんとと言っても人の活動の源は「輝く太陽」。皆さんもこの夏は童心に帰って、太陽の下で子どもと一緒に時間が経つのを忘れてみませんか。